

auf Papier. Das ist ziemlich mühsam, aber ganz allerliebst. Pflücken darf man nur in den Mittagsstunden wenn kein Tau auf den Pflanzen ist, und die Blümchen und Blättchen, welche man eingelegt, müssen täglich vorsichtig gewendet werden, denn pressen thut man sie sehr wenig. Tante will mich lehren, die Sträußchen zusammen zu setzen.

Einen Kanon, den wir fangen, habe ich zu nennen vergessen, und der amüsiert mich immer am meisten:

Jakob hat kein Brot im Haus,
 Jakob macht sich nichts daraus,
 Jakob hin, Jakob her —
 Jakob ist ein Bottelbär.

Ich singe dabei nur immer zu schnell, denn ich will durchaus den Bottelbär erreichen. Otto sang deshalb:

Marie hin, Marie her,
 Marie ist der Bottelbär.

Bin ich's, muß ich auch unterschreiben:

Marie Bottelbär! —